

tragen, stützen sich auf den Rat und die aktive Mitarbeit Tausender Volkskunstschaffender in den Arbeitsgemeinschaften und schaffen die Voraussetzungen, daß sie entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen ihre Verantwortung voll wahrnehmen können.

4.3. Bis 1978 sind bei den zuständigen Bezirkskabinetten für Kulturarbeit weitere Zentren zur Folklorepflege zu bilden: Für die mecklenburgische Folklore durch den Rat des Bezirkes Rostock in Zusammenarbeit mit den Räten der Bezirke Neubrandenburg und Schwerin; für die erzgebirgische und vogtländische Folklore durch den Rat des Bezirkes Karl-Marx-Stadt in Zusammenarbeit mit den Räten der Bezirke Dresden und Gera; für die Thüringer Folklore durch den Rat des Bezirkes Erfurt in Zusammenarbeit mit den Räten der Bezirke Gera und Suhl.

Beschluß des Sekretariats des ZK vom 3. Februar 1977

Grußadresse des Zentralkomitees an die VI. Kinder- und Jugendpartakiade der DDR 1977 in den olympischen Wintersportarten

Liebe Spartakiadeteilnehmer!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch anlässlich der VI. Kinder- und Jugendpartakiade der DDR 1977 in den olympischen Wintersportarten herzliche Grüße.

Das erfolgreiche Abschneiden unserer besten Sportler bei den Olympischen Spielen im vergangenen Jahr ist uns allen noch gut in Erinnerung. Ihr wollt Euren Vorbildern in den Nordischen Skidisziplinen, im Biathlon, im Rennschlittensport, im Eiskunstlauf und Eisschnellauf nacheifern. Deshalb habt Ihr in der Schule fleißig gelernt, zielstrebig geübt und trainiert. In vielfältigen Wettkämpfen stelltet Ihr Eure hohe sportliche Leistungsfähigkeit unter Beweis und erwarbt das Recht zur Teilnahme an der VI. Kinder- und Jugendpartakiade.

Nun seid Ihr, liebe Mädchen und Jungen, mit großen Erwartungen nach Berlin und Oberhof gekommen. Im Kampf der Besten wollt Ihr Euch bewähren und nach neuen Höchstleistungen streben. Gleichzeitig werdet Ihr viele neue Sportfreundschaften schließen und interessante Erlebnisse mit erfolgreichen Olympiateilnehmern der DDR haben.

Dafür wünscht Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands viel Erfolg und Freude.

Der IX. Parteitag der SED hat mit seinen Beschlüssen über die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokrati-